

島本町地域包括支援センター様  
居宅サービス事業所様

## 新型コロナウイルス感染者発生について(続報)

残暑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になっております。  
平素は、弥栄の郷短期入所サービスをご利用頂きまして誠に有難うございます。この度は、関係者の皆様へ、多大なるご心配、ご迷惑をお掛け致しまして、誠に申し訳ございません。

●前回の現状をご報告させて頂いてから、特別養護老人ホーム内において、入居者様、職員の感染拡大が未だなお落ち着いた状況が続いております。

前回のPCR検査においては、既に陽性が確認された1名の方を除き、全員の陰性が確認されましたが、その直後に、抗原検査で陽性となるなど、安心出来ない状況となっております。

※再度、8月12日に、入居者様(ショートご利用者様含む)、関係職員全員のPCR検査を実施予定です。

(現時点での対応)

○2階4人部屋の12室、1階個室の11室、全てにおいて、入退出時毎にガウンの着脱、マスクや手袋の取り換えなどを実施しております。(食器などは全て使い捨て)

○定期的な換気、消毒を実施しております。

今回、短期入所サービスを休止させて頂いている主な理由と致しましては、下記の通りでございます。

- ・特別養護老人ホーム内で併設サービスとして短期入所サービスを運営しており、施設入所サービスの職員が、短期入所サービスのご利用者様へサービスを提供させて頂いていること。
- ・弥栄の郷内に、入り込んでいるウイルスの感染力が強く、現状の感染予防対策だけで防ぎきれていない。
- ・入居者様、職員の療養期間が終わらなければ、ウイルスを拡散させてしまう可能性が高まり、ご利用者様の皆様へ感染させる恐れがあること。
- ・既に感染され、本来であれば、居室内で療養が必要である方が、ご自身の意思で館内を移動される事により、ウイルスを拡散させてしまう恐れがある事。

上記の現状を踏まえ、弥栄の郷短期入所サービスの休止を8月31日まで延長させて頂く事と致しました。

誠に申し訳ございませんが、各事業所の関係者の皆様には、お手間をお掛けし、ご協力頂く事となりますが、お力添え頂きますようよろしくお願い申し上げます。

2022年8月10日

社会福祉法人 大阪水上隣保館  
特別養護老人ホーム 弥栄の郷  
施設長 井上幸久  
統括 赤木優一

引き続き、感染拡大防止へ努めて参りますが、今後の感染状況により、  
延長の可能性がございます。ご理解を頂きますようお願い申し上げます。